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Beitrag von „DB4“ vom 26. November 2021, 17:35

Haben nicht ganz 500000 Minus im Corona Aufstiegsjahr. Im Vergleich zu unseren Minus sehr
Lobenswert, allerdings haben sie auch nicht so viele Unkosten weil sie viel kleinerer Verein
sind.
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